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立法會秘書處

經濟發展事務委員會秘書

做成者:

本會一直關注本隘的發展，熱衷於就本區發展織總發表意見 F 冀建設和喵社罷。

本會得悉成府正就電力常帶來來發展諮詢公眾，而電力艷粉嶺居民有其大關餘，說希

望向成府當局提交意見。

政府現正規對發展粉議北等新市鎮，以滿足人口增長的需要。隨著香港人口不斷

土升，加上急速而進勃的經濟發展，用電需求量會相應增加。本會首善關注，是電力

市場自後發展，如何在保持穩定供電同時，成低排放壘，就串星電費加惕。

本璿供電可靠，已經多年未出現大停電 a 本會相仿，電力 4共息系統需要龐大賣會

、維持，政府要雄保日復電力服務保持水準'玉皇應要確保電力公哥有足夠能力投資。本

會認為現時政府與電力公司的安排，的確能保障市民革有一定水平的電力服務。

為了減排，兩電閱始採周天然氣撥電，當熊長i車來說其供應及價格都是考慮的國

司令。大眾都知道夭熱氣價格水平波動，又屬於實燃料，希望政府能研究如何盡量引入

不同擷型的天然氣，取消燃料附加費。

粉嶺瘟鄉事4年員會主席

2015 年 5 月 29 自

抄道:環境局局長黃錦真先生

就香港電力市場的未來發展公恩格詢的自應
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